

千早小吹台だより

平成29年7月20日
第5号(夏休み号)
千早赤阪村立千早小吹台小学校

千早小吹台 で 検索 
<http://www.chihayaakasaka.ed.jp/kobukidai-elm/>

「夏休み」は家庭・地域・ふるさとでの学習の機会に

校長 當麻 裕彦

爽快な夏の気分を満喫できるシーズンがやってまいりました。保護者・校区の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。また、この1学期の間、本校教育に何かとご協力を賜り誠にありがとうございました。

明日からは、子供たちにとって、楽しい「夏休み」が始まります。「夏休み」の長さは、最近、短縮の傾向で、自治体によっても違います。一般的には8月31日までですが、本村では8月26日までで、堺市では8月24日までだそうです。

(土日によって前後します)また、先日の報道で知ったのですが、静岡県吉田町は、来年度から夏休みを10日間にするということで、驚きました。

私が小学生低学年だった頃の夏休みを思い出しますと、毎日ラジオ体操に行っていました。「朝のうちに学習をしよう。」というきまりだったので、朝に「夏の友」という宿題や「絵日記」などの宿題をして、午後からは近くにあったプールに行ったり、虫取りをしたりしていました。

先日5年生の家庭科の授業を観に行ったとき「家庭の仕事は、家族一人ひとりが健康で気持ちのよい生活をするために必要で、だからこそ自分にもできることを見つけて実行する計画を立てよう」という学習内容でした。それぞれの子供たちが家庭でそれぞれの夏休みを過ごすと思います。家族の一員として、何か役割を果たすことによって、自分の自信や家族の所属感、満足感を感じさせていただけたらと思います。

また、本村は自然豊かで、地域の方々とのつながりも深いところです。子供たちが村の自然に何かを感じたり、地域の方とつながったりすることも成長につながります。学校では体験できないことを家庭や地域で学ぶ貴重な機会と捉えていただけたらと思います。どうぞ、子供たちにとって、楽しく充実した夏休みが過ごせるよう子供たちへの支援をよろしくお願いいたします。



全校登校日・PTA清掃活動について

日時 8月20日(日) 午前8時20分開始 (児童は8時集合)

(保護者の皆様には詳細を別紙で配布しております。)

- ★保護者、施設利用団体の皆様は、午前8時20分に校庭にお集まりください。旧千早小校区の方のお車は、中学校バス方転地をお願い致します。
- ★主な作業：運動場や校舎まわりの雑草ぬき、側溝の泥や土さらいをお願いしたいと存じます。軍手や草引きの道具などございましたらお持ちください。ペットボトルドリンクを用意いたしますが、暑い中ですので帽子や水分補給などの熱中症対策もよろしくお願いいたします。
- ★この日は全校登校日としております。児童は、登校後、各教室に集合し、8時から8時20分まで学級指導の後、清掃作業に合流します。翌21日(月)は代休として本校は閉庁とさせていただきますので、よろしくお願いいたします。
- ★雨天の場合は、校舎内の清掃をお願いしたいと存じます。

★☆☆☆ 2学期 始業式 は8月28日(月) ★☆☆☆☆

- 8月28日(月) 午前8時00分～8時15分の間にランドセルで登校。
- 持ち物は各学年の学年だよりをご覧ください。
- 大雨警報に対応した集団下校訓練を行いますので、下校先を必ずお子さんと確認しておいてください。児童は集団下校の班で下校し、途中まで教師がつきそいます。通学バスは11時30分発車です。
- 8月29日(火)は、4時間授業。30日(水)より通常授業を行います。(給食は30日より始まります。)

★ 夏休み電話訪問～声が聞きたいキャンペーン～ ★

児童の長期休業中の生活や健康の様子、宿題などの進捗状況や質問に答えるために、7月31日(月)～8月18日(金)の期間で各担任が、各ご家庭に電話をかけ、児童と話をさせていただきます。ご協力いただきますようお願いいたします。(詳細は別紙プリントも配布しております)

事故には注意して安全で充実した夏休みを

夏には、悲しい水の事故も多くなります。ご家族で海水浴やキャンプなど水に親しむこともあると思います。子供にとって水遊びは楽しいものですが、油断すると命に関わります。子供から目を離さないようお願い致します。また、子供だけで、川や池に行くことは禁止しております。

☆夏休み期間中でも、何かございましたら、学校までお知らせください。

千早小吹台小学校 ☎72-7100 FAX72-1927